

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. per

Jueves 21.06.2018

Peregrinación ecuménica del Santo Padre Francisco a Ginebra con motivo del 70 aniversario de la fundación del Consejo Mundial de las Iglesias (21 de junio, 2018) - Salida de Roma y telegrama al Presidente de la República Italiana

Esta mañana el Santo Padre Francisco salió del Vaticano y se trasladó en automóvil al Aeropuerto Internacional de Roma-Fiumicino, donde a las 8:35 - a bordo de un A321 de Alitalia – se embarcó rumbo a Ginebra, Suiza, para llevar a cabo una peregrinación ecuménica con motivo del 70 ° aniversario de la fundación del Consejo Ecuménico de las Iglesias.

La llegada al aeropuerto internacional de Ginebra está programada para las 10:10 a.m.

Telegrama al Presidente de la República Italiana

Mientras dejaba el territorio italiano el Santo Padre envió el siguiente mensaje telegráfico al Presidente de la República Italiana, Hon. Sergio Mattarella:

A SU EXCELENCIA
HON. SERGIO MATTARELLA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ITALIANA
PALAZZO DEL QUIRINALE 00187 ROMA

CUANDO EMPRENDO MI PEREGRINACIÓN ECUMÉNICA A GINEBRA PARA ENCONTRAR A LA COMUNIDAD CATÓLICA Y SOBRE TODO PARA INCREMENTAR EL DIÁLOGO CON LAS OTRAS IGLESIAS, ME COMPLACE DIRIGIRLE, SEÑOR PRESIDENTE, MI SALUDO RESPETUOSO, QUE ACOMPAÑO CON FERVIENTES DESEOS DE BIENESTAR ESPIRITUAL, CIVIL Y SOCIAL PARA EL PUEBLO ITALIANO, AL QUE ENVÍO DE BUEN GRADO MI BENDICIÓN.

FRANCISCUS PP.